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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE TRABAJO, 
COMPETITIVIDAD Y PREVISIÓN SOCIAL CELEBRADA EL 

MIÉRCOLES VEINTITRÉS DE JULIO DE DOS MIL CATORCE.==== 
 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 
LOS VEINTITRÉS DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 

REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, 
LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 

TRABAJO, COMPETITIVIDAD Y PREVISIÓN SOCIAL: MAIELLA MARTHA 
GABRIELA GÓMEZ MALDONADO, FRANCISCO MOTA QUIROZ, LIZETH 

SÁNCHEZ GARCÍA, LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ, PABLO RODRÍGUEZ 
REGORDOSA, VÍCTOR MANUEL GIORGANA JIMÉNEZ, Y LA 

INASISTENCIA JUSTIFICADA DEL DIPUTADO CARLOS MARTÍNEZ 
AMADOR, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS ONCE HORAS 

CON QUINCE MINUTOS.============================== 
EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA 

PARA ESTA REUNIÓN.=============================== 

EN EL PUNTO TRES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA 
SESIÓN ANTERIOR.================================ 

EN EL PUNTO CUATRO SE ACORDÓ POR UNANIMIDAD CONTESTAR QUE 
ESTA COMISIÓN NO ES COMPETENTE PARA DAR CAUCE LEGAL AL 

ESCRITO SUSCRITO POR EL C. JAIME ARMENTA FLORES POR EL QUE 
SOLICITA, SE GIRE UN OFICIO A QUIEN CONRRESPONDA PARA QUE SE 

AUTORICE UN FONDO ECONÓMICO SUFICIENTE AL FIDEICOMISO 1181-
7 S.T.F.R.M JUB, PARA EL CUMPLIMIENTO DE SU OBJETIVO, QUE ES EL 

PAGO POR FALLECIMIENTO A LOS BENEFICIARIOS DE LOS JUBILADOS 
DEL ORGANISMO FERROCARRILES NACIONALES DE MÉXICO EN 

EXTINCIÓN.===================================== 
EN ASUNTOS GENERALES EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN OTORGÓ  

LA PALABRA AL LICENCIADO CARLOS HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, 
TITULAR DE LA DELEGACIÓN EN PUEBLA DE LA PROCURADURÍA 

FEDERAL DEL CONSUMIDOR.===========================  

A CONTINUACIÓN EL LICENCIADO HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ,  SEÑALÓ 
QUE SU FUNCIÓN PRINCIPAL ES PROMOVER Y PROTEGER LOS 

DERECHOS DE LOS CONSUMIDORES Y ARMONIZAR LAS RELACIONES 
QUE SE ESTABLECEN ENTRE ELLOS Y LOS PROVEDORES. EXPLICÓ DE 

UNA MANERA GENERAL LA INTEGRACIÓN DE LA DELEGACIÓN, 
DESCRIBIENDO LOS SERVICIOS Y PROCESOS DE CADA ÁREA Y 

DEPARTAMENTO. DETALLÓ LA APLICACIÓN Y TIPOS DE SANCIONES A 
LOS PROVEEDORES QUE INCUMPLEN ALGUNA GARANTÍA ESTIPULADA 

EN LA LEY FEDERAL DEL CONSUMIDOR. EXPRESÓ QUE A NIVEL 
NACIONAL EXISTEN OPERATIVOS DE VERIFICACIÓN EN DISTINTOS 

SERVICIOS OTORGADOS A LA POBLACIÓN EN GENERAL, ACTIVÁNDOSE 
ÉSTOS EN DETERMINADAS TEMPORADAS. CON RESPECTO AL ÁREA DE 

EDUCACIÓN Y DIVULGACIÓN SEÑALÓ QUE ES LA ENCARGADA DE 
ORIENTAR A LOS CLIENTES HACIA LA PROMOCIÓN DE UNA CULTURA 

DE CONSUMO RESPONSABLE, ASÍ COMO DIO A CONOCER LA 

REALIZACIÓN DE LA FERIA DE REGRESO A CLASES DOS MIL CATORCE, 
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PROGRAMADA PARA EL JUEVES SIETE DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO. 
AÑADIÓ QUE LA DELEGACIÓN A SU CARGO HA ESTADO PARTICIPANDO 

EN LAS JORNADAS DE SERVICIOS CIUDADANOS PROMOVIDAS POR EL 
VOLUNTARIADO DE ESTE CONGRESO.=====================  

A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA EXPRESÓ SU 
APOYO PARA REALIZAR DE MANERA CONJUNTA ACCIONES QUE 

COADYUVEN A CONCRETAR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS DE LA PROFECO. 
EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EXPRESÓ SU 

DESEO PARA PODER GESTIONAR LA FIRMA DE UN CONVENIO DE 
COLABORACIÓN ENTRE ESTE PODER LEGISLATIVO Y LA 

PROCURADURÍA FEDERAL DEL CONSUMIDOR.================ 
ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ SOMETIÓ A 

CONSIDERACIÓN DE LA COMISIÓN, LA SOCIALIZACIÓN DE DIVERSAS 
NECESIDADES DETECTADAS POR ORGANIZACIONES DEL SECTOR 

OBRERO.======================================= 
A CONTINUACIÓN EL CIUDADANO JAVIER ISLAS, REPRESENTANTE DEL 

INSTITUTO DEL DEPORTE DE LOS TRABAJADORES, DE LA 

CONFEDERACIÓN DE LOS TRABAJADORES DE MÉXICO, EXPUSO LA 
NECESIDAD DE PROMOVER UNA REFORMA QUE ADICIONE UNA 

FRACCIÓN AL ARTÍCULO 13 DE LA LEY ESTATAL DEL DEPORTE, PARA 
QUE SE INTEGRE UN REPRESENTANTE DE SU ORGANIZACIÓN  AL 

CONSEJO ESTATAL DEL DEPORTE, ASÍ COMO LA ADICIÓN DE UNA 
FRACCIÓN AL ARTÍCULO 23 DE LA MISMA LEY, PARA QUE CON EL 

MISMO OBJETO, SE CONTEMPLE A UN REPRESENTANTE DE SU 
ORGANIZACIÓN EN LOS CONSEJOS MUNICIPALES DEL DEPORTE Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTD.============================ 
EN SU OPORTUNIDAD, ANEL FERNÁNDEZ, SECRETARIA GENERAL DE 

ORGANIZACIONES FEMENILES DE LA CTM, SOLICITÓ QUE DENTRO DE 
LA LEY DE CONDIMINIOS DEL ESTADO, SE FACULTE A LOS GOBIERNOS 

MUNICIPALES PARA ORGANIZAR PROCESOS ELECTORALES CON MIRAS 
A NOMBRAR A UN ADMINISTRADOR GENERAL CON UN COMITÉ POR 

UNIDAD HABITACIONAL; ASÍ COMO CREAR UNA PROCURADURÍA 

SOCIAL PARA DIRIMIR CONTROVERSIAS ENTRE CONDÓMINOS.===== 
AL RESPECTO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SEÑALÓ QUE EXISTÍA 

UN PROGRAMA PILOTO A NIVEL FEDERAL SOBRE RESCATE DE 
UNIDADES HABITACIONALES, CON RECURSOS SUSCEPTIBLES DE SER 

GESTIONADOS Y APLICADOS AL ESTADO.===================  
ENSEGUIDA EL CIUDADANO JAIME RODRÍGUEZ SOLICITÓ INCLUIR 

REFORMAS CON RESPECTO A LA ALIMENTACIÓN SANA DE LOS 
TRABAJADORES EN LOS COMEDORES INDUSTRIALES, EL 

MEJORAMIENTO DE LOS ÍNDICES DE SEGURIDAD EN LOS PARQUES 
INDUSTRIALES, ASÍ COMO LA CREACIÓN DE UN SERVICIO DE 

TRANSPORTE COMPLEMENTARIO PARA LOS MISMOS.=========== 
EN USO DE LA PALABRA EL ARQUITECTO MANUEL ANTONIO OROZCO 

ÁVILA, SECRETARIO TÉCNICO DE PROFESIONISTAS DE LA FPCTM, 
SOLICITÓ CONSIDERAR LA ZONIFICACIÓN DEL PAGO DE DERECHOS DE 

AGUA, ASÍ COMO EL COBRO DE ESCRITURACIÓN DE LAS CASAS DE 

LOS TRABAJADORES DE ACUERDO A SU UBICACIÓN GEOGRÁFICA.=== 
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ACTO SEGUIDO LA CIUDADANA ZOILA GUTIÉRREZ, SECRETARIA 
GENERAL DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES DE LA MÚSICA 

DEL ESTADO DE PUEBLA SECCIÓN 53, SOLICITÓ MAYOR DIFUSIÓN DEL 
TALENTO ARTÍSTICO POBLANO, SIENDO NECESARIO QUE LAS 

REDIODIFUSORAS ABSORBAN EL COSTO DE TRANSMITIR A DICHOS 
ARTISTAS; ADEMÁS DEMANDÓ MAYORES ESPACIOS FÍSICOS PARA LA 

DIFUSIÓN DE LOS ARTISTAS POBLANOS.=================== 
EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA MAIELLA MARTHA GABRIELA 

GÓMEZ MALDONADO FELICITÓ LA LABOR DEL PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN POR EL EMPEÑO MATERIALIZADO EN LOS TRABAJOS DE LA 

MISMA.======================================== 
A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA SÁNCHEZ GARCÍA SOLICITÓ A LOS 

ASISTENTES A LA REUNIÓN COPIA DE LAS INICIATIVAS EXPUESTAS 
PARA PROCEDER A SU ANÁLSIS CORRESPONDIENTE.============   

FINALMENTE EL DIPUTADO SOTO MARTÍNEZ SOLICITÓ LA 
COLABORACIÓN A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN PARA 

ESTUDIAR Y EN SU CASO APOYAR LA APROBACIÓN DE LAS PETICIONES 

ANTES MENCIONADAS.==============================  
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS DEL 

ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR CONCLUIDA LA SESIÓN A LAS DOCE 
HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO.=====                  

  
 

DIP. LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ 
PRESIDENTE 

 
                                                                     

DIP.LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA 
SECRETARIA  

 
 

 

 

                  

 
 

 
DIP. VÍCTOR MANUEL 

GIORGANA JIMÉNEZ 

VOCAL 
 

DIP. PABLO RODRÍGUEZ 
REGORDOSA 

VOCAL 
 

 

 

 DIP. FRANCISCO MOTA 

QUIROZ 
VOCAL 

 
DIP. MAIELLA MARTHA 

GABRIELA GÓMEZ MALDONADO 
VOCAL 

 

 

 

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DEL TRABAJO, 
COMPETITIVIDAD Y PREVISIÓN SOCIAL DE FECHA VEINTITRÉS DE JULIO DE DOS MIL CATORCE 

 



“2014, Año de la Pluriculturalidad en Puebla” 

 
 

          QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 


